

Protokoll der Landesvorstandssitzung der LandesschülerInnenvertretung RLP vom 06.01.2014

Ort: DGB-Haus Mainz
 Beginn: 12:00 Uhr

Heute mit: Jonas T., Jessica, Michael, Nikolay, Ferdinand, Hannah, Leo, Janneck, Katy, Isabelle, Sophie, Jakob, Jonas F., Lena, Don, Johannes, Paul Sill, Budi, Julius

Abwesend: Paul Schwei.

Redeleitung: Janneck

Protokoll: Hannah

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
	Formales	<ul style="list-style-type: none"> - Hannah macht Protokoll - Janneck macht Redeleitung - Beschließung einer flexiblen TO - Festlegung der Pausenzeiten 		
	Verteilung der Referate	Basisreferat: Isabelle, Sophie Finanzreferat: Jasmin, Leo		
	SV-BasisbetreuerInnen	<ul style="list-style-type: none"> - Ferdinand übernimmt Südliche Weinstraße + Landau von Jonas T. - Hannah übernimmt Neustadt von Jonas T. - Nikolay arbeitet mit in Ahrweiler, Bitburg-Prüm und Daun/Vulkaneifel 		
	Arbeitsbereiche	Es kommen hinzu: Demokratisierung: Nikolay fnb: Nikolay Sommerncamp:		

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		Michelle, Sophie, Sofia SV-Bildung: Nikolay		
	Berichte	<ul style="list-style-type: none"> - Johannes berichtet über das Treffen mit Herrn Räßle, weitestgehend positiver Verlauf, wir bekommen Rückmeldung - Jonas F. berichtet über krsv-Sitzung Birkenfeld, Wahlen durchgeführt, LSK-Delegiertenwahl noch von Nöten - Jonas T. berichtet über SSV-Sitzung Speyer, Probleme mit ÖPNV und Hitzefrei - Janneck berichtet über Treffen in der KrSV Cochem/Zell, Gespräch mit André und Laura über Vorkommnisse auf der 60.LSK -> Anzeige gegen unbekannt erhoben, eine Person verdächtigt, wird von uns im Auge behalten, wir sollten ein Zeichen der Unterstützung setzen, auf der LSK nochmals ansprechen -> Vermeidung von Fehlinformationen gegen André und Laura - Michaels Sitzungen fanden beide nicht statt, Kommunikationsprobleme in Frankenthal - Leo berichtet über Termin in NRW, Kongress, produktives Geschlechterplenum, Austausch über Sexismus möglich - Leo berichtet über Hessen, Außenreferat sollte sich melden - Lena berichtet über einen Kongress in Berlin (GTSK), intensivere Zusammenarbeit mit Hessen erwünscht, Einladung zur nächsten LaVoSi? - Leo: Mainz und Wiesbaden wollen auch gemeinsame Sitzungen durchführen - Don berichtet über LSK-Vorkommnisse, hat sich an Laura und André gewandt, Stellungnahme gegenüber dem Ministerium, auch andere sind frühzeitig abgereist, hier Mailkorrespondenz -> wurde vom Verbindungslehrer an LEB weitergeleitet (an den Vorsitzenden Ralle), Kostenerstattung für die beiden aus Mayen-Koblenz? 		

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		- Lena hat noch kein Gehalt bekommen, Probleme bei der OFD, Nachzahlung Ende Januar, Pressemitteilung wegen Datenschutz?		
	Anträge an den Vorstand	1. Dienstreisekostenantrag von Leo auf Erstattung der Fahrtkosten im Rahmen der Bundesdelegation 2. Antrag von Leo auf sofortige Aktivierung des Landesrates, notfalls inoffiziell		1. Niedersachsen gestrichen, mehrheitlich angenommen 2. wird unter TOP 12 besprochen
		Pause 10 Minuten		
	Anträge an den Vorstand	- Genehmigung des Schreibens des LaVo an die BSK		Einstimmig genehmigt
	Evaluation der 60. LSK	- Anmerkung Katy/Isabelle: Gruppenbildung durch getrennte Räume fällt negativ auf - Don: Rückzug nachts schwierig, nicht alle fühlen sich wohl, Aufsichtsverteilung ist nicht optimal verlaufen, Abendprogramm hat nicht funktioniert -> wäre aber gut für jüngere Leute, Alterskontrolle/Aufsicht/Jugendschutz sollte besser gehandhabt werden, Voranmeldung, mit wem man ins Zimmer möchte - Lena: es sollte auch getrenntgeschlechtliche Zimmer geben, Maßnahmen strenger/deutlicher (z.B.: Bändchen), Verantwortung sollte vom LaVo übernommen werden - Leo: bei kommunalen Jugendzentrum wegen einem Sozialpädagogen als Betreuer anfragen - Jonas F.: Bild gegenüber der Schulleitung (Drogenkonsum) negativ -> nicht auf dem Gelände (Diskretion) - Janneck: Jugendherberge würde Situation ändern, logistische Unmöglichkeit des Konsums von viel Alkohol - Jonas T.: Grundregeln sollten allen bewusster gemacht werden, vor allem im Umgang mit anderen, Feier nur ein Nebenaspekt - Hannah: Arbeitsteam soll eingerichtet werden, drei Personen		
	Planung der kommenden LSK	- Vorbereitungstreffen im kleinen Kreis für genauere		

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		<p>Planung sinnvoll</p> <ul style="list-style-type: none"> - Checkliste LSK auf der Homepage - Vorschlag Janneck: Thema Sexismus auf einer mehrtägigen LSK -> Workshops - Vorschlag Katy: Geschlechterplenum weiter etablieren - Janneck: soll eintägig werden, eine zweitägige LSK soll in diesem Schuljahr auch stattfinden sowie die dreitägige - Jonas F.: Leitantrag für kleinere Klassen (mit Bezug auf Kondome !) -> Hauptthema - Festlegung des Datums: unter der Woche, <p>Anfang Mai</p> <p>5 Minuten Pause</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vorschlag Leo: Urabstimmung in die nächste LSK einbringen, füllt allerdings einen Tag, wird zum Hauptthema 		<p>Vorschlag einstimmig angenommen Vorschlag einstimmig angenommen Vorschlag angenommen, 8 Ja-Stimmen, eine Nein-Stimme</p> <p>Vorschlag einstimmig angenommen, vorherige Abstimmungen bezüglich des Themas somit nichtig</p>
	Vertagte Besprechung des Jahresplans	<ul style="list-style-type: none"> - Sommercamp in der ersten Ferienwoche - Klausurtagung Mitte Juni 13.-15., nach Tagungsort umsehen, LSK-Vorbereitung - siehe Excel-Tabelle 		
	Abstimmung über Nachtragshaushalt 2013	<ul style="list-style-type: none"> - nicht alles der Basis vorlegen, alles soweit okay, über SoCa und RiSiKo reden -> evtl. auch erst 2015 RiSiKo - LSKen müssen aufgrund der Situation wieder neu ausgerechnet werden 		
	Plan RiSiko'14 (2015?)	<ul style="list-style-type: none"> - Vorschlag Janneck: planen ja, aber RiSiKo erst 2015, Planung für andere machen - Leo, Hannah + Jonas F.: 2014 wäre möglich/besser, Budgetplan ist erstellt, E-LaVo einbinden - Don: Sponsoren sind vorhanden, müssen angefragt werden - Hannah: Stimmungsbild, 4-5 Leute wären dabei - Vorschlag Jonas T.: vertagen auf die nächste LaVoSi 	Leo + Jonas F.: Mail an E-LaVo für RiSiKo'14	Vorschlag angenommen

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
	Einarbeitung/Einweisung des erweiterten LaVo	<ul style="list-style-type: none"> - Jonas T.: E-LaVo soll mehr eingebunden werden, zum Beispiel bei Arbeitsbereichen - Jonas F.: feste E-LaVo-Stellvertreter für die Basisbetreuung - Vorschlag Leo: auf den E-LaVo zugehen, nicht nur die schlechten Aufgaben an den E-LaVo abgeben <p>Mittagspause 45 Minuten</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vorschlag Janneck: Tagesseminar im DGB-Haus, Mitte Februar -Vorschlag Isabelle: Einrichtung eines Arbeitsteams von 2-3 Menschen -Inhalt: Mailverteiler/Präfixe, interessante Themen, Basisarbeit, Arbeit auf freiwilliger Basis (aber: dabeibleiben) 	Doodle erstellen für Terminfindung (Janneck?)	
	Landesrat/Vorstandskonferenz	<ul style="list-style-type: none"> - SKVoKo Ende März, kommt darauf an, wie viele Anmeldungen eingereicht werden, Leute auf LaRa vorbereiten (Aufgaben, Rechte), "Best-Practice-Präsentation" -> vorher anfragen - Tagungsort: die Mühle in Bad Kreuznach, eintägig - LaRa tritt erst nach Inkrafttreten des neuen SchulG erstmals zusammen - Seminar für den LaRa: Planung vertagen 		
	Evaluation der Einarbeitungstage	<ul style="list-style-type: none"> - Alt-LaVo: Gruppenbildung war positiv, klare Arbeitsverteilung beim Neu-LaVo nötig, haben viele Programmpunkte geschafft, aber nicht alle, vorher klären, wer mitkommen kann, nochmals ausführlicher evaluieren zur Verbesserung des Seminars für den E-LaVo - Janneck: im Großen und Ganzen gute erste LaVoSi, insgesamt sehr positiv - Jonas F.: trotz Überbelastung produktiv, über Probleme geredet - Jonas T.: Stimmung teilweise aggressiv auf der LaVoSi, alle waren am Ende unzufrieden 		

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		<ul style="list-style-type: none"> - insgesamt nach ein bisschen Schlaf doch eine positive LaVoSi 		
	Sonstiges	<p>Futureplan:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Schülerkalender, Anfrage zu einer Zusammenarbeit (Infos über die Verteiler schicken, auf Konferenzen ansprechen), LSV würde dafür eine Doppelseite Werbung bekommen - Bundeswehr auch drin, Schulsponsoring? - Prinzipien oder Geschäftliches? <p>Nächster Termin nicht zu spät wegen Gruppenfoto:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Selbstdarstellungsflyer - alle sollten zum nächsten Termin erscheinen wegen Foto <p>LaVo-Verteiler:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Jonas F.: alle E-LaVoMis sollten mitlesen können - Leo: erstmal alle ungefragt mitlesen lassen, dann können E-LaVoMis immer noch entscheiden, ob sie auf dem Verteiler bleiben - Janneck: Mail an E-LaVo-Verteiler, Interessenten sollten sich melden <p>Nächster Termin:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 08.02.2014, 12:00 im Julius-Lehlbach-Haus (DGB-Haus) 	<p>Leo stellt Kontakt zu Häfft her (Andy)</p> <p>Alle schauen sich den Selbstdarstellungsflyer des Alt-LaVos an, Änderungsvorschläge an den Verteiler, Steckbrieffragen anschauen/überdenken</p>	<p>8 Gegenstimmen, eine Enthaltung, abgelehnt</p> <p>Leos Vorschlag ist einstimmig angenommen</p>
	Feedback	<ul style="list-style-type: none"> - Julius: produktiv und schnell, soweit top - Jonas T.: ziemlich schnell, Stimmung fast gekippt, trotzdem gut - Jessica: stimmt zu - Michael: schnell = gut (könnte aber eine einmalige Sache sein), positiv überrascht - Nikolay: nicht festgebissen, weitergekommen, Anwesenheit des E-LaVo gut - Ferdinand: war schön, Essen war lecker, schnell 		

	<i>TOP</i>	<i>Protokoll</i>	<i>AAs</i>	<i>Termin/Beschlüsse</i>
		<ul style="list-style-type: none"> - Hannah: schnell, gute Atmosphäre, gutes Achten auf Stimmung - Leo: hat gut geklappt, Wahl des Basisreferats gut, RiSiKo behalten, gute Eigenständigkeit, Janneck ist eine gute Sitzungsleitung, gutes Protokoll, feste Protokollführung positiv - Katy: gut, aber auch teilweise anstrengend, nicht alle Ausführungen sinnvoll, Janneck gute Redeleitung - Isabelle: angenehmes Klima trotz Schwierigkeiten, gute Redeleitung, gutes Protokoll - Jonas F.: gut, aber anstrengend, produktiv, Janneck gute Sitzungsleitung, Hannah gutes Protokoll - Don: Sitzungsleitung, Dynamik, Atmosphäre gut, wir sollten etwas näher beim Anfangszeitpunkt bleiben, auch Punkte vorbereiten und dann die jeweiligen LaVoMis aufrufen - Janneck: sehr gute Arbeit, nur 2 vertagte TOPs, sehr angenehm, weiter so!, Hannah gutes Protokoll, alle haben gut mitgearbeitet 		

Ende: 18:58 Uhr

Wortprotokoll:

/